

## **VERALLIA EN VENTA**

### **“MANIFIESTO EN DEFENSA DE LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES ANTE LA VENTA DE VERALLIA SAINT-GOBAIN”**

El pasado 23 de abril, la empresa nos trasladó a los sindicatos mayoritarios, información sobre el proceso de venta de VERALLIA Saint-Gobain.

En esta reunión la empresa nos comunicó que los finalistas para la posible compra de la compañía son cuatro grupos fondos inversores y un grupo industrial que es BA Vidrio.

Ante estas informaciones la empresa nos deja ver una posición de neutralidad en la toma de posiciones y nos informa de que entre los requisitos que estos finalistas deben cumplir, uno de ellos es el respeto de las condiciones de trabajo de las personas que componemos esta compañía.

Los sindicatos de VERALLIA en España y los trabajadores con su apoyo a este manifiesto, queremos dejar claras algunas consideraciones a quienes finalmente tengan que tomar la decisión de quien va a comprar la compañía:

- Las condiciones de trabajo que tenemos en la actualidad son consecuencia de años y años de sacrificios y negociaciones tensas algunas de ellas, y han dado sus frutos en dichas condiciones de trabajo.
- Sabemos que cualquier fondo de inversiones buscará rentabilizar su inversión al máximo, también sabemos que no todas las empresas del vidrio tienen ni las mismas condiciones de trabajo, ni el mismo modelo de relaciones laborales que tenemos en VERALLIA.

**Nuestra preocupación ante la posible venta de VERALLIA a BA VIDRIO, es máxima, y queremos manifestar, por un lado que sabemos que podría existir en España y Portugal un problema de competencia si compra BA Vidrio, al tener fabricas en la península, y por tanto vemos la posibilidad de venta de algún centro fuera de esta operación, esta situación nos inquieta sobremanera. Por otro lado no vamos a permitir que nuestros derechos se tiren a la basura, que nuestras condiciones de trabajo sean menospreciadas, y queremos que con la misma responsabilidad y contundencia que hemos firmado nuestros acuerdos, mostrar nuestra intención de defender nuestros derechos. Iniciamos esta etapa con este manifiesto que solo es el primer paso de una serie de acciones conjuntas para que nuestra voz sea escuchada en este proceso.**

Los trabajadores de VERALLIA estamos preocupados por nuestro futuro y el de nuestras familias, este es un momento crucial en nuestras vidas laborales y vamos a intentar que todos los trabajadores de Europa se sumen a nuestra iniciativa.

**NUESTROS DERECHOS NO SE VENDEN, NO SOMOS MONEDA DE CAMBIO Y EXIGIMOS RESPONSABILIDAD CON TODOS LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE VERALLIA SAINT-GOBAIN A QUIENES TENGAN QUE TOMAR LA DECISIÓN DE LA VENTA.**